



Quiénes son los diputados detrás de los espectaculares en apoyo a Sheinbaum



En los últimos días en distintas ciudades del país aparecieron espectaculares con los que se promovió la imagen de la actual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** Pardo, por lo que diputados y diputadas de Morena se adjudicaron su colocación.

Frente a la ola de críticas y denuncias en contra de la mandataria local por incurrir en una presunta campaña anticipada de cara a 2024, diversos legisladores adscritos al Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) “saltaron” a favor de **Sheinbaum**, entre quienes destacaron la empresaria **Patricia Armendáriz** y **Miguel Torruco Garza**.

A través de sus redes sociales, el diputado federal Miguel Torruco aceptó que él y otros diputados federales colocaron los anuncios, como un ejercicio de sus “derechos políticos y constitucionales” y contra “la censura del INE”.

Y así como ellos, algunos más suscribieron la acción, como **Aleida Alavez Ruiz**, **Mauricio Cantú** o **Alejandro Robles**, quienes se atribuyeron la contratación de espectaculares con dinero “de su bolsa”.

“Somos miles los ciudadanos que hemos aportado **nuestro tiempo y recursos personales** en apoyo a la Dra Claudia Sheinbaum, incluyendo anuncios espectaculares. Estamos motivados a que todo el Pueblo de México conozca el perfil de esta gran científica y luchadora social”, comentó el diputado por San Pedro Garza García, **Mauricio Cantú**.

[Quiénes son los diputados detrás de los espectaculares en apoyo a Sheinbaum - Infobae](#)